

<><><><><><> Coupe de Noël mixte <><><><><><>

14 décembre 2003 – Organisation : Pétanque Les Falaises

C'est à la pétanque Les Falaises que revenait l'honneur d'organiser au bouldrome de la Queue d'Arve cette dernière compétition de l'année 2003. Joli coup puisque ce ne sont pas moins de 50 doublettes qui ont participé à cette coupe de Noël mixte. Il faut dire que nos voisins français étaient

venus en nombre rechercher une victoire qui ne leur a d'ailleurs pas échappé, les tricolores plaçant deux de leurs équipes en finale.

Nous relèverons volontiers la bonne organisation et le bon déroulement de la compétition. Merci à notre ancien champion du

monde Eric Franzin pour avoir tenu avec efficacité la table de marque, ainsi qu'à notre nouveau président cantonal Vito Ciardo qui officiait en qualité de délégué sans oublier Mario Léo dans celle toujours délicate d'arbitre.

<u>Quarts de finales</u>	Cluses – F (Géroudet)	bat	GE-Mitigé (Schneuwly C. – Hubert V.)	13 à 0
	Le Camp (Teruel)	bat	F-Mitigé (Fahndrich N. – Langlois G.)	13 à 0
	F-Mitigé (Roffat)	bat	Mitigé-F-Madag. (Yilmaz S. – Tana R.)	13 à 9
	F-Mitigé (Faoro)	bat	Gaillard – F (Baudino M. – Corsetti E.)	13 à 11
<u>Demi-finales</u>	Cluses – F (Géroudet)	bat	Le Camp (Teruel D. – Baldelli A.)	13 à 8
	F-Mitigé (Roffat)	bat	F-Mitigé (Faoro V. – Vay A.)	13 à 11
<u>Finale</u>	Cluses – F (Géroudet E. – Géroudet G.)			
		bat	F-Mitigé (Roffat I. – Sage P.)	13 à 9

<><><><><><> Les Dirigeants à Plan-les-Ouates <><><><><><>

10 janvier 2004 – Organisation : Pétanque du Camp

Traditionnel premier rendez-vous de la nouvelle année, cette compétition qui réunit vingt-quatre équipes réparties au départ en quatre groupes de six, a salué la présence de la quasi-totalité des sociétés genevoises, de certaines amicales voisines, des représentants de notre cantonale et des arbitres, sans oublier les amis valdotains du Grand St-Bernard et de Villefranches-sur-Mer, inamovibles habitués lointains de la manifestation.

Comme à l'accoutumée, cette journée réservée aux dirigeants, c'est-à-dire à ceux qui travaillent souvent dans l'ombre pour que les compétitions puissent avoir lieu, s'est déroulée dans l'ambiance conviviale qui convient à une manifestation de cette nature. Merci donc au comité de la pétanque du Camp pour sa volonté de perpétuer une compétition qui fêtait cette année sa 13^{ème} édition.

Bravo aux vainqueurs dont deux joueurs R. Rizzo et M. Fanny renouvellent leur victoire de 1997. Dommage simplement que notre nouvelle société, la Sportive de Mategnin ait mal compris l'esprit de ce concours en refusant de disputer la rencontre pour la 3^{ème} place, son président E. Boschung ayant cru bon de quitter la bouldrome avant la fin de la manifestation, laissant le seul H.Mugnisi aller chercher son lot.